

BPK Perkenalkan Aplikasi LHP ke Anggota DPRD NTB untuk Mudahkan Pengawasan



Wakil Ketua DPRD Provinsi NTB, H Muzihir saat mendampingi Ketua BPK RI Perwakilan NTB, Ade Iwan Ruswana saat memperkenalkan aplikasi digital LHP kepada anggota dewan. (Suara NTB/ndi)

Mataram (Suara NTB) – Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI perwakilan NTB melakukan sosialisasi terhadap aplikasi digital yang diberi nama “Mandalika” yaitu aplikasi digital untuk memudahkan anggota DPRD Provinsi NTB dalam memantau dan mengawasi tindak lanjut temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK terhadap pengelolaan dan penggunaan keuangan negara oleh pemerintah daerah.

Ketua BPK RI perwakilan NTB, Ade Iwan Ruswana menjelaskan bahwa aplikasi Mandalika tersebut merupakan aplikasi berbentuk web based yang berfungsi untuk komunikasi tindak lanjut atas temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK. Sehingga penyelesaian temuan-temuan BPK tersebut lebih cepat dituntaskan.

“Aplikasi ini merupakan Inovasi dari BPK perwakilan NTB yang ditujukan untuk memudahkan anggota DPRD dalam memperoleh, mempelajari dan memahami temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK,” jelas Ade Iwan kepada wartawan usai pemaparan di DPRD Provinsi NTB pada Selasa 30 Januari 2024.

Dengan lebih mudahnya anggota dewan dalam mengakses dan memahami hasil pemeriksaan BPK diharapkan bisa makin mengoptimalkan pelaksanaan tugas dan fungsi DPRD dalam melakukan pengawasan terhadap pertanggungjawaban penggunaan keuangan daerah oleh Pemprov NTB.

“Sehingga pada saat rapat-rapat pembahasan, anggota dewan punya bahan materi yang lengkap berbasis data terkait bagaimana pemerintah daerah menindaklanjuti dan menyelesaikan temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK,” jelas Ade.

Dikatakan Ade, selama ini BPK selalu menyerahkan hasil pemeriksaannya dalam bentuk dokumen Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) ke DPRD. Namun demikian dokumen LHP BPK tersebut tidak dipegang oleh setiap anggota dewan, tapi hanya dipegang oleh pimpinan saja.

“Sehingga masing-masing anggota kadang tidak mengetahui secara utuh dan lengkap soal temuan-temuan BPK dan sebagainya. Nah sekarang dengan aplikasi Mandalika ini setiap anggota dewan bisa dengan mudah mengaksesnya, tinggal klik hasil pemeriksaan langsung keluar,” ungkapnya.

Karena itu pihaknya berharap semua anggota DPRD Provinsi NTB untuk memiliki akun di aplikasi Mandalika BPK tersebut. Sehingga mereka dengan mudah bisa memangkas setiap saat semua hasil pemeriksaan BPK termasuk temuan-temuan dan juga rekomendasinya. “Anggota dewan tinggal instal aplikasinya, daftar akun, setelah itu tinggal masuk akses semua laporan hasil pemeriksaan,” jelasnya.

Ditempat yang sama Wakil Ketua DPRD Provinsi NTB, H. Muzihir bersama sejumlah anggota dewan yang mengikuti sosialisasi BPK tersebut mengatakan bahwa sosialisasi tersebut sangat bermanfaat karena akan sangat memudahkan anggota dewan dalam menjalankan fungsi pengawasannya, terutama terhadap temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK. “Ya ini sangat bagus sekali, sangat bermanfaat, mudah-mudahan makin meningkatkan kinerja anggota dewan,” pungkasnya. **(ndi)**